
    本报讯 （记者 袁玮）2019年中国海

归创业大会暨第七届上海海归人才创新创
业大会昨天举行。市委副书记尹弘出席并

讲话。
尹弘指出，一年一度的上海海归人才

创新创业大会，打开了一扇上海对外广招
四方之才的窗口，为促进创新创业贡献了

平台力量。人才是国家的宝贵财富，是上

海的第一资源，海归人才是其中重要的组
成部分。上海将持续解放思想，加快延揽

世界一流人才，持续创设发展平台，倾注关

心办实事，让各类人才大展其才，使人才的
幸福感、获得感、安全感更加充实。

本次大会以“奋斗新时代，海创新未
来”为主题，紧扣国家战略，呼应人才期盼，

进一步激发海归人才爱国奋斗精神，投身
上海创新创业的热土。

作为大会活动重要环节的 2019上海

海归人才创业大赛也同时举行，大赛吸引
大批优秀海归人才和项目报名参与。昨天

的大会举办了大赛颁奖仪式，10个优秀项
目脱颖而出，获奖项目涵盖人工智能、设备

制造、智慧生活等领域，契合了当今创新创
业领域中前端科研的发展方向。

海归创业：加快延揽世界一流人才

    早已醉心于高

科技的三毛，今天满
怀期待地赶到乌镇，

打卡世界互联网大
会。放眼望去，新展

馆“互联网之光博览
中心”的弧线屋顶由

近 85 万片青瓦组

成，形似一只昂首前
行的春蚕。展馆采用

“一拱一链”设计，三
毛发现展馆内部竟
然没有一根立柱，实现空间利用

率最大化，为互联网企业多维立
体展示提供了宽敞的空间。

60余个智慧化项目的亮相，
让三毛心满意足———他坐上 5G

自动微公交“哪吒”通勤；毫米波
人体安检门让安检变得轻松便

捷；5G 网络全覆盖整个水乡，三
毛用手机轻松连接上全国首条县

级城市国际互联网数据专用通
道，畅游互联网世界。

5G、人工智能、物联网⋯⋯中

国本土企业的最新研究成果让三

毛备感自豪：“互

联网科技从娃娃

抓起，我这个网
络娃也要携手共

建网络空间命运
共同体！”孙中钦
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    本报讯 第十五

届世界武术锦标赛开
幕式昨天晚上在东方

体育中心举行。中共
中央政治局委员、上

海市委书记李强宣布
第十五届世界武术锦

标赛开幕。国家体育

总局局长苟仲文，国
际奥委会副主席、国

际武术联合会主席于
再清，上海市委副书

记、市长应勇分别致
辞。苟仲文代表国家

体育总局和中国奥委
会，对第十五届世界

武术锦标赛开幕表示
祝贺，对来自 102 个

国家和地区的 1100

多名运动员、教练员

和裁判员表示欢迎。
他说，希望通过本次

武术世锦赛，增进彼
此了解与友谊，共享

中华民族优秀历史文
化，感受现代中国的

生机活力，预祝运动
员取得佳绩，预祝本

次赛事圆满成功。
于再清说，国际

武联成立 30年之际，
第十五届世界武术锦

标赛在沪开幕，参赛

规模创历史新高，技
术水平、赛事组织、媒

体宣传等方面为武术
世锦赛创立新范例，

必将书写历史新篇
章。希望武术的激情

与活力、世界武术大
家庭的友谊和团结精

神代代相传。
应勇说，世界武术锦标赛是中华优秀传统文

化走向世界的桥梁，是展示、推广和普及武术运动
的平台，是各路高手以武会友、切磋技艺的盛会。期

待用一届办赛精彩、参赛出彩的世锦赛，把武术文
化、中华文化传播得更广更远，带动世界各地更多

人们习武健身，为国际武术运动深化合作、发展兴
盛贡献力量。

国家体育总局副局长李建明，上海市领导诸

葛宇杰出席，陈群主持开幕式。
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    本报讯（记者 裘颖琼）作为第二届中
国国际进口博览会的配套项目，北翟路（外
环线-中环线）新建工程今天基本建成，具

备通车条件。记者获悉，北翟路地道预计将
于 10月下旬通车，届时将连接起北翟路高

架与北横通道北虹路立交，成为延安高架
路以北的另一条东西向快速路。

北翟路新建工程全长约 2303.8米，地
道西侧与北翟路高架相接，自西向东依次

下穿协和路、福泉路、淞虹路、平塘路、剑河

路后，与北横通道北虹路立交相接。整个工
程由地下通道和地面道路两部分组成。其

中，地道全长 1.78公里，双向 6车道，设计
车速 60公里/时。地道设两对进出口匝道，

一对在剑河路东侧，一对在协和路西侧。
上海城投公路投资集团有限公司第三

事业部第二指挥部常务副指挥吴华柒介

绍，北翟路地道预计将于 10月下旬通车。
“本次通车主要是地道主线通车，只开放剑

河路以东的东进口匝道，其他 3个匝道还
要等到 2020年建成后投用。”

北翟路地道通车后，将与同期通车的北
横通道北虹路立交共同承担起服务第二届

进博会的交通保障工作。届时，车辆可从国

家会展中心出发，沿嘉闵高架—北翟高架—
北翟路地道至中环北虹路立交。

北翟路地道还被称为上海首条“会自
主呼吸的隧道”。吴华柒解释道，这是因为

一般长隧道采用机械通风+集中排烟的方
式，而北翟路地道利用地面中央绿化带设

置通风、排烟口，进行全线自然通风和排

烟。地道中每隔 10-25米开设一个“天窗”
作为通风口，随时排出车辆尾气。这种全新

的自然通风系统不仅可自然排出废气，在
火灾等突发情况下迅速排出烟雾，为消防

疏散和救援提供便利，还节约了地道空
间，堪称绿色节能环保隧道。

北翟路地道本月下旬通车
将成为保障第二届进博会的一条快速道
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    本报讯 市委书记李强昨天会见了来

沪出席复旦大学管理学院国际顾问委员会
会议的中外委员代表。第十一届全国人大

常委会副委员长、复旦大学管理学院国际
顾问委员会主席陈至立参加会见。

李强向客人介绍了上海经济社会发展
情况。他说，上海作为中国最大的经济中心

城市和改革开放的前沿窗口，正在按照习

近平主席对上海工作的重要指示精神，加
快建设“五个中心”，加快实施三项新的重

大任务，持续办好中国国际进口博览会。一

流城市需要一流管理，上海要建成具有世
界影响力的社会主义现代化国际大都市，

需要一流管理理论支持、一流管理经验支
撑。复旦大学管理学院国际顾问委员会成

立以来，有力促进了复旦管院办学水平提
升和上海管理教育事业发展。各位委员站

在理论研究最前沿和行业发展第一线，希望

大家积极建言献策，为上海管理人才培养、
管理教育发展提供智力支撑，在上海探索超

大城市治理、推动城市管理能力提升等方面

更好发挥专业作用。

复旦大学管理学院国际顾问委员会委员
们表示，一流城市孕育一流大学，一流大学成

就一流城市。将积极对接上海城市发展对管

理人才、管理教育的需求，开展深入讨论、提
出意见建议，汇聚国际资源、推动交流合作，

为上海城市发展、城市管理贡献智慧和力量。
市领导陈群，复旦大学党委书记焦扬、

校长许宁生参加会见。

    本报讯 （记者 陆玮鑫）推广武术运动、传播

武术文化、弘扬体育精神，第 15次国际武术联合
会代表大会昨天在上海举行。国家体育总局局

长、中国奥委会主席苟仲文，上海市市长应勇出
席并致辞。国际奥委会副主席、国际武术联合会

主席于再清出席。
苟仲文在致辞时说，近年来，在国际武联的领

导下，在各会员协会的共同努力下，武术运动国际

推广普及工作取得了显著的成就。作为武术运动
的发源地，中国政府历来重视国际武术推广工作。

前不久，国务院颁布了《体育强国建设纲要》，印发
了《武术产业发展规划》，明确支持武术国际化，支

持推动武术运动早日进入奥运会。相信通过大家
的共同努力，武术运动一定能够在促进世界各国

人民身心健康、推动国际奥林匹克运动发展方面
发挥更大的作用。

应勇在致辞时说，武术是中华优秀传统文化

的瑰宝，与上海这座城市渊源深厚，在上海拥有广
泛的群众基础。第十五届世界武术锦标赛开赛在即，

这也是该项大赛首次在上海举办。我们将全力做好
服务，努力以高效的组织管理、周到的赛事保障、优

美的城市环境，向世界奉献一届精彩的武术盛会，为
武术运动走向世界、发扬光大作出应有的贡献。

向世界奉献
精彩的武术盛会
第 15次国际武术联合会代表大会
在沪举行，苟仲文于再清应勇出席

李强会见出席复旦管院国际顾问委员会会议代表

一流城市需要一流管理

孙绍波 画 （三毛形象由张乐平家人授权）
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